



RALLY VELOCIDAD ASFALTO  
MONTAÑA KARTING  
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

**FRED. OLSEN** *Express*

NP 41 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo  
Campeonato de Canarias de Montaña

## Con la Subida La Cumbre, el Campeonato de Canarias de Montaña encara sus últimas citas

31/8/2023

**La prueba de la Escudería Hierro Sur es la primera de las tres últimas del calendario regional de la especialidad. Con cerca de 40 equipos, la pelea por el título en las diferentes categorías sigue abierta, por lo que el paso por el municipio de Frontera es crucial de cara a ir tomando posiciones justo antes de los momentos decisivos, los cuales llegarán en Los Loros (Tenerife) y Santo Domingo (La Palma).**

Este fin de semana, el Campeonato de Canarias de Montaña arranca la segunda parte del curso. Lo hará en la isla de El Hierro, concretamente en un municipio de Frontera que acoge la edición número 22 de la Subida La Cumbre. La cita de la Escudería Hierro Sur es la primera de las tres últimas, por tanto, clave en las aspiraciones a los diferentes títulos en juego.

En la Categoría 1, reservada a los turismos, José Manuel González tiene una oportunidad de oro con su Porsche 991.1 GT3. El líder y vigente campeón puede dar un golpe definitivo en su lucha por una nueva corona regional.

Al mismo tiempo, Jonai Rodríguez (Peugeot 106 S16) y Abel Mesa (Mitsubishi Lancer Evo X), ven como se abre una incuestionable posibilidad de luchar por el subcampeonato absoluto. Miguel Quintino (BMW M3) también puede aproximarse a las posiciones de podio, así como Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX) y José Alberto Díaz (Porsche GT3).

En la Categoría 2, Lauren García intentará repetir su rendimiento habitual al volante de su espectacular Nova Proto NP01, mientras que en la Categoría 3 Jonathan García (Silver Car S3) y Guillermo Évora (BRC 02) tendrán que desempatar al acumular los dos 35 puntos en sus respectivos casilleros.

Los participantes se encontrarán por delante un recorrido técnico y largo. De hecho, junto con la rampa de Haría y la de Los Loros, en sus recorridos habituales, son junto al herreño de los más largos del Campeonato de Canarias de Montaña.

Precisamente, la Subida Los Loros y la Subida Santo Domingo definirán la edición 2023 del campeonato regional de montaña a la conclusión de la Subida La Cumbre de este sábado 2 de septiembre.